

Los pobres, más pobres.

Escrito por Guillem Correa Caballé
Viernes, 29 de Enero de 2016 00:00



[GUILLEM CORREA](#) , 29/01/2016 | Los datos lo vuelven a denunciar: 62 personas acumulan la misma riqueza que media humanidad. En España el 1% de la población concentra más riqueza que el 80% más pobre.

¿Por qué crece la desigualdad en el mundo?

Según el economista de cabecera del momento, Thomas Piketty, la desigualdad crece en el mundo por dos razones:

Los pobres, más pobres.

Escrito por Guillem Correa Caballé
Viernes, 29 de Enero de 2016 00:00

Primera, porque el capitalismo es intrínsecamente generador de desigualdad.

Segunda, por el mal gobierno. Él lo explica más refinadamente. Dice: “por los cambios institucionales y los choques políticos”.

Una de las funciones que el pueblo de Israel esperaba de los reyes explicados en el Antiguo Testamento era que fuesen justos en sus sentencias.

Cuando nosotros lo leemos nos imaginamos, rápidamente, un tribunal de justicia presidido por un rey que dicta sentencias justas.

Si bien esta es una parte de la verdad, el concepto de justicia en el texto bíblico va mucho más lejos.



Un rey justo era un rey que gobernaba para llevar la justicia social y económica a su pueblo. Este era el concepto de justicia en el Antiguo Testamento. O, dicho con otras palabras: que el buen gobierno del rey hiciese que su sociedad fuese más igualitaria y menos desigual.

Años más tarde, por no decir muchos siglos después, necesitamos que un economista famoso

Los pobres, más pobres.

Escrito por Guillem Correa Caballé
Viernes, 29 de Enero de 2016 00:00

por su éxito de ventas (El Capital en el siglo XXI) nos vuelva a decir lo que la Biblia no ha dejado de decir durante todo este tiempo: el buen gobierno es aquel que contribuye a disminuir las desigualdades sociales.

Los pobres, después de la crisis, son más pobres y los ricos más ricos.

La Biblia dice que esto es el resultado del mal gobierno.

Propuesta: Gobernantes leed la Biblia, os explicará lo que necesitáis saber.

Autor: [Guillem Correa Caballé](#)

© 2016. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

{loadposition guillem}